

# PROTOKOLL



05. Sitzung | SS 21

<b>Gremium</b>	:	AStA
<b>Termin</b>	:	Donnerstag, 19.04.2021
<b>Zeit</b>	:	13:15 Uhr
<b>Ort</b>	:	Digital AlfaView
<b>Mitglieder gewählt</b>	:	Philipp Fleig, Benjamin Herzberger, Jessica Heck, Ralf Speer, Hannah Ödell, Dominik Bleier, Sina Oeing, Dominik Pingitzer, Daniel Günther, Ryan Odenwald, Matthias Mühl, Vincent Junghans, Justin Dretvic, Sebastioan Dold, Daniel Sommer, Lea Kretschmer
<b>Mitglieder Referenten</b>	:	
<b>Sonstige Anwesende</b>	:	Patrik Zimmermann
<b>AnwärterInnen</b>	:	Simon Blaßdörfer
<b>Schriftführer/in</b>	:	Matthias Mühl
<b>Vorsitz</b>	:	Ralf Speer
<b>Zahl der anw. Mitglieder</b>	:	10
<b>Anwesende Mitgleider</b>	:	Dominik Bleier, Sina Oeing, Matthias Mühl, Justin Dretvic, Lea Kretschmer, Jessica Heck, Benjamin Herzberger, Vincent Junghans, Ralf Speer Valentin Weber(13:29)
<b>Sitzung vorzeitig verlassen</b>	:	Philipp Fleig 13:35, Benjamin Herzberger 14:00
<b>Sachverständige</b>	:	Siegfried Fien
<b>Abwesende Teilnehmer</b>	:	Sebastioan Dold, Daniel Sommer, Dominik Pingitzer, Daniel Günther, Ryan Odenwald, Sebastioan Dold

---

## Protokoll

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Bestätigung Tagesordnung

### 3. Bestätigung altes Protokoll

Protokolle der letzten beiden Wochen wurden noch nicht zu Abstimmung eingereicht.

### 4. Ankündigungen

Asta Sitzung Freitag, Asta Schwenningen mehr Aktiv, Suche nach ELan, Villingen-Schwenningen, Fachschaft MME

### 5. Doku

Prozessbeschreibungen sollen nun auch aktiv mit einbezogen werden. Hierzu sollen Personen im AStA selbständig ihre Prozesse Dokumentieren. Diese sollten sich, wenn möglich an die Vorlage von Patrick Zimmermann anlehnen. Dazu sollen noch Alte bestehende Prozess-Protokolle erneuert werden. Problemstellung ist das Sammeln der alten Prozess-Protokolle, diese müssen auf Server und Ordern gesucht werden. Vor allem um Dokumentationen von Veranstaltungen soll sich gekümmert werden.

### 6. Online Kneipen-Tour

Justin Dretvic würde gerne die Planung der nächsten Online Kneipen-Tour übernehmen. Tag der Veranstaltung wäre der 21. Mai 2021. Es sollen noch aktive Helfer gesucht werden. Sina Oeing würde sich in diesem Bereich einbringen. Zwei Wochen vorher gibt es eine Themenliste. Eine Mail soll an Studierende gesendet werden und mittels eines Umfragetools ([terminplaner2.dfn.de/](https://terminplaner2.dfn.de/)) Vorschläge angenommen werden.

## 7. Felix

In Felix befindet sich nun die Möglichkeit durch Abstimmungen Anonym abzustimmen, diese sollen dann die Übersicht vereinfachen. Nächste Woche sollen über allgemeine Wahlen reden.

## 8. Wahlen Instagram

Vorstellung der letzten Posts und der Wahlen. Dazu sollen sie an die Fachschaften ein Dokument zur Kontrolle gesendet werden und diese dann als Instagram Post verbreitet werden. Bis zum 4.5. sollen die Liste der Wahl interessierten eingereicht werden (Vorschlagsliste).

## 9. Sonstiges

### 9.1 kleines Ref video

Es soll ein kleines Video zur Gründung von Referaten erstellt werden, um wieder mehr Referate in den Standorten zu bekommen. Ziel ist die Fertigstellung bis zum Beginn des nächsten Semesters.

### 9.2 VSt Server

Server soll in zwei Wochen neue Accounts bekommen.

### 9.3 Inventur

Die Inventur wurde wieder zur Sprache gebracht. Diese soll möglichst schnell durchgeführt werden.

Furtwangen, den 12.04.2021

---

Schriftführer

---

Campus-AStA Vorsitzender